

De Gaspé dit que sa mort " fut une perte irréparable pour la ville de Québec, où les bons médecins étaient bien rares à cette époque pour ne pas dire davantage".

Sa veuve se remaria au docteur François Fortier.

OUDÉ, Nicolas-Joseph.

Chirurgien allemand, il est présent à l'Hôtel-Dieu de Québec, le 1er juin 1756. (10)

P

PAIN, Frédéric.

Fils de Jean-de-Marie Guidon, de St-Louis, diocèse de La Rochelle, Aunis. Le 26 août 1755, il épouse à Lévis, Suzanne Carrier, âgée de 28 ans, sixième enfant d'Ignace Carrier et de Rosalie Duquet. Ignace Carrier avait eu treize enfants par sa première femme, Perrine-Geneviève Grenet; il en eut huit par sa seconde. (1)

Maderan et Pain sont les seuls médecins qui se soient établis à Lévis pour y pratiquer leur profession sous le régime français. (2)

PASSERIEU dit BONNEFOND, Pierre.

En 1687, il épouse, à St-François-du-Lac, Marie-Thérèse Marrest, fille de Marin et de Marie Deschamps. Elle était âgée de 14 ans et avait été baptisée aux Trois-Rivières.

Sept enfants naquirent de ce mariage : le premier fut baptisé au

10. *Archives de l'Hôtel-Dieu de Québec.*

11. Tanguay, *Dict. Gén.*, vol. I, p. 105; vol. VI, p. 196.

2. Roy, *Histoire de la Seigneurie de Lauzon*, vol. II, p. 241.